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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Zukünftig mehr Plätze im Rahmen der praxisintegrierten Ausbildung zur Erziehe-
rin (PiA)? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern und in welchem Umfang gedenkt der Senat die Anzahl der im Rahmen der 
praxisintegrierten Ausbildung zur Erzieherin (PiA) zur Verfügung stehenden Plätze kurz-
fristig zu steigern und wie viele Plätze stünden somit insgesamt ab wann zur Verfügung? 
 

Welche Fachschule oder anderweitiger Ausbildungsträger ist zur Realisierung der 
zusätzlichen PiA-Plätze vorgesehen und welche überschlägigen Kosten sind mit 
einer derartigen Platzaufstockung verbunden? 
 
Gemeinsam mit welchen Trägern der Kindertagesbetreuung wird das Angebot 
des PiA-Projekts realisiert und inwiefern partizipiert auch die Stadtgemeinde 
Bremerhaven entsprechend? 

 
 

Sandra Ahrens, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


